

## La marcha de Arnau Ortiz, muy cerca

16/01/2024



La salida del jugador catalán Arnau Ortiz cada día está más cerca. Fuentes cercanas al club han confirmado a *Valle de Elda* que tras la [renovación de Cris Montes hasta 2026](#), la marcha de Ortiz podría ser una realidad en los próximos días.

La permanencia de Ortiz como azulgrana era una posibilidad que barajaba el club en el caso de que Cris Montes no renovase su contrato. El jugador catalán lleva

en el Deportivo desde verano cuando llegó cedido del Girona.

El míster, [Fernando Estévez](#), ya dejó entrever ayer en la rueda de prensa después del partido ante el Real Zaragoza que había sacado a jugadores que podían no seguir en el equipo una vez concluyese el mercado de invierno, pero que lo había hecho debido al buen trabajo que estaban realizando estas dos últimas semanas y consideraba que se lo merecían.